



Dieses Jahr gibt's ein ganz
besonderes Geschenk für alle
Pflegefachpersonen...

Liebe Kollegin, lieber Kollege,

Du bist Pflegefachperson und arbeitest in Baden-Württemberg? Dann gehörst du zu denen, die rund um den Jahreswechsel Post vom Gründungsausschuss der PflegeKammer bekommen werden. Das Geschenk ist die vorgesehene Registrierung als Mitglied der PflegeKammer. Die Quittung kommt dann ein Jahr später, wenn du Pflichtmitglied bist und nicht mehr austreten kannst.

Du möchtest dein Geschenk zurückgeben, bevor die Quittung da ist? Dann musst du schnell sein:

Wenn mehr als 40% der angeschriebenen Pflegefachpersonen innerhalb von sechs Wochen Einwände erheben, wird die Kammer nicht errichtet. Sind es weniger als 40%, bekommen alle die Pflichtmitgliedschaft zum nächsten Weihnachtsfest. Weitere Informationen:

www.t1p.de/verdiPKBW

